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Gentile Dino, 
  
preciso che non sono informato sui fatti e scontri politici avvenuti in consiglio comunale perchè non vivo 
piu a galatina da un po di anni quello che pero posso dire cè che il nostr sindaco da poca importanza alle 
richieste che provengono da  questo sito che è spazio di espressione e serbatoio di  numerose iidee che 
vengono dai citttadini che non dimentichiamoci che sono i datori di lavoro della classe politica e non il 
contrario. Tempo fa scrissi un po di email sensa avere nessun tipo di risposta. La prima riguardava la 
chiusura del centro storico che in sostanza non è stata mai fatta perchè non ha senso chiudere il centro 
dalle 21 alle 4 quando in tutti i grossi centri  quello è l'orario in cui riapre dal momneto che il flusso di auto 
è notevolmente ridotto, probabilmente il nostro caro sindaco non vuole andare contro i poteri forti  dei 
commercianti perchè non avrebbe i loro voti alle prossime elezioni  o per semplici interessi  economici che 
ci sono dietro che spesso prevalgono a discapito degli interessi della collettiva. IN altre parole non si ha il 
giusto polso nell'innovare e nella  la voglia di cambiare. Eh si caro sindaco innovare è la parola per 
ricevere  finaziamenti,per diventare centro di richiamo per tutto il salento ma per farlo c'è bisogno di 
menti aperte brillanti pronte a sfidare i poteri forti e i baroni. Avevo scritto altre email riguardo il risparmio 
che le casse comunali potrebbero avere,usando open office, ma ripeto servono le menti forsze a galatina 
gente che sa cosa vuol dire open office non c'è ne altrimenti chiuderebbe il neogozio che vende le licenze 
al comune....e poi ancora caro  sindaco lei guarda report ogni tanto non le vine mai in mente di imitare le 
brillanti idee che alcuni comuni propongono??? Come quello di riasparmiare sulle gare d'appalto con un 
sitema che il comune di livorno ha fatto, gestendo cosi un asta virtuale on line....ma forse sn cose troppe 
complicate visto che nessuna innovazione del settore si è mai vista nella nostra città!! Di idee da proporre 
c'è ne sarebbero tante ma se nessuno si impegna nella realizzazione se non ci sono le competenze niente 
si puo fare....Proprio oggi ho letto che il comune di maglie predisporra su tutti gli edifici comunali dei 
pannelli solari...caro sindaco sa almeno questi cosa sono?? 
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